



Visite d'Évangélisation à la Prison de Mabanda, Province de Makamba

Contexte et motivation : Fidèle à sa mission de partager l'évangile du Royaume à tous, Kingdom Life Community a organisé une visite d'évangélisation à la prison de Mabanda dans la province de Makamba au Burundi. Cette action montre que le message du Royaume franchit toutes les barrières et atteint les personnes emprisonnées, souvent oubliées mais précieuses aux yeux de Dieu.

Objectifs de la visite :

- Annoncer la bonne nouvelle de Jésus-Christ et les vérités du Royaume aux prisonniers
- Apporter l'espoir, le pardon et le changement spirituel dans un lieu de souffrance
- Montrer l'amour sans condition de Dieu pour chaque personne, peu importe son passé
- Répondre aux besoins physiques et matériels des détenus à travers une aide humanitaire
- Former des disciples capables de vivre selon les principes du Royaume même en prison
- Encourager les talents et dons spirituels des détenus pour s'entraider

Déroulement de l'évangélisation : L'équipe de Kingdom Life Community a partagé le message libérateur de l'évangile du Royaume, expliquant que Jésus-Christ offre la liberté spirituelle même quand on est en prison. À travers des témoignages personnels, des enseignements bibliques sur le Royaume, et des moments de prière, les prisonniers ont compris que le Royaume de Dieu est ouvert à tous ceux qui croient, quelles que soient leurs erreurs passées ou leurs situations actuelles.

Aide humanitaire et compassion pratique : Reconnaissant que l'amour du Royaume s'exprime autant par les paroles que par les actes, Kingdom Life Community a distribué une aide humanitaire aux prisonniers de Mabanda. Cette assistance comprenait des denrées alimentaires d'autres articles de première nécessité. Cette action concrète a démontré que l'évangile du Royaume ne se limite pas à un message spirituel, mais touche aussi les besoins physiques et matériels des personnes. Les détenus ont été profondément touchés par cette manifestation tangible de l'amour de Dieu, qui a ouvert leurs cœurs pour recevoir le message spirituel avec plus de réceptivité.

Action puissante de Dieu : Pendant cette visite, Dieu a touché profondément le cœur des détenus. Beaucoup ont accepté Jésus-Christ comme leur Sauveur et Seigneur, vivant une vraie libération intérieure. Des prières ont été faites pour la guérison des blessures émotionnelles, la réparation des relations brisées, et la force de vivre selon les principes du Royaume malgré l'emprisonnement. L'atmosphère de désespoir s'est transformée en espérance et louange.



Accompagnement et suivi : Au-delà de cette première visite, Kingdom Life Community s'est engagé à accompagner les nouveaux convertis par un programme de formation spirituelle adapté à la vie en prison. Des livres d'enseignement sur le Royaume ont été distribués. L'équipe a aussi prévu des visites régulières pour nourrir la foi des détenus et les former comme témoins capables d'évangéliser leurs codétenus.

Impact et témoignage du Royaume : Cette visite à la prison de Mabanda montre bien la nature inclusive du Royaume de Dieu. Les prisonniers ne sont pas exclus de l'appel à devenir des disciples et des ambassadeurs du Royaume. Plusieurs ont témoigné que même derrière les barreaux, ils peuvent vivre selon les valeurs du Royaume : le pardon, l'amour, la paix et la réconciliation.

Suite et multiplication : La visite a créé les bases pour une œuvre durable dans la prison de Mabanda. Les détenus convertis sont maintenant équipés pour évangéliser leurs compagnons de cellule, créant un mouvement de croissance au sein même de la prison. Kingdom Life Community continue de soutenir cette œuvre à travers des visites régulières, un accompagnement spirituel, des ressources et une aide humanitaire continue, montrant que le Royaume de Dieu avance même dans les endroits les plus difficiles.

Conclusion : L'évangélisation à la prison de Mabanda prouve que l'évangile du Royaume transforme toute vie, sans exception. Cette action renforce la conviction de Kingdom Life Community que chaque personne compte dans le Royaume de Dieu et que la mission

d'évangélisation doit toucher tous les groupes de la société, y compris ceux qui sont marginalisés et emprisonnés. En combinant le message spirituel avec l'aide humanitaire, Kingdom Life démontre que le Royaume de Dieu apporte une transformation complète : spirituelle, émotionnelle et matérielle.